
 

地
域
医
療
守
れ 

 

平
良
木
哲
也
議
員
は
、
地
域
の

医
療
提
供
体
制
に
つ
い
て
、
し
の

考
え
を
た
だ
し
ま
し
た
。 

 
最
初
に
、
県
が
進
め
て
い
る
地

域
医
療
構
想
に
つ
い
て
、｢

身
近

な
病
院
を
潰
巣
計
画
で
は
な
い

か｣

と
問
う
と
、
市
長
は｢

限
ら
れ

た
医
療
資
源
の
活
用
が
肝
要
で
あ

る｣

と
答
え
ま
し
た
。
こ
れ
は
、

医
師･

看
護
師
の
不
足
を
打
開
使

用
と
は
し
な
い
姿
勢
で
す
。 

 

そ
こ
で
、
平
良
木
議
員
が｢
な

ぜ
医
師
・
看
護
師
を
確
保
す
る
努

力
を
し
な
い
の
か｣

と
問
う
と
、

市
長
は
、｢

医
師
を
増
や
す
方
策

も
成
果
を
出
し
つ
つ
あ
る｣

と
答

え
ま
し
た
。
そ
の
た
め
、｢

何
年

後
に
何
人
ぐ
ら
い
ま
で
増
や
す
の

か｣

と
た
だ
す
と
、｢

具
体
的
な
数

値
目
標
等
は
持
っ
て
い
な
い｣

と

答
弁
す
る
始
末
で
す
。 

 

平
良
木
議
員
は
こ
れ
に
対
し

て
、｢

目
標
を
持
た
な
い
の
で
は

希
望
で
し
か
な
い
。
Ｏ
Ｅ
Ｃ
Ｄ
諸

国
並
み
に
増
や
す
必
要
が
あ
る
の

で
は
な
い
か｣

と
指
摘
し
ま
し

た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
長
は
、｢

私

た
ち
と
し
て
は
地
道
に
増
や
し
て

い
き
た
い｣

と
曖
昧
な
答
弁
を
繰

り
返
し
ま
し
た
。 

 

医
師･

看
護
師
不
足
の
大
元

は
、
国
に
よ
る
医
療
費
削
減
政
策

で
す
。
国
の
政
策
を
鵜
呑
み
に
し

て
、
国
や
県
の
言
い
な
り
に
な
る

よ
う
で
は
、
自
治
体
と
は
言
え
ま

せ
ん
。 

セ
ン
タ
ー
病
院
の
改
築
急
げ 

 

老
朽
化
が
限
界
に
達
し
て
い
る

セ
ン
タ
ー
病
院
の
改
築
は
、｢

25

年
度
は
収
支
の
改
善
に
取
り
組

み
、
収
支
が
改
善
さ
れ
て
か
ら
設

計
を
始
め
る｣

と
い
う
の
が
、
市

の
方
針
で
す
。 

 

そ
こ
で
平
良
木
議
員
は
、｢

病

院
の
収
支
改
善
で
設
計
は
変
わ
る

の
か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
は
、｢

収
支

改
善
と
設
計
内
容
は
関
係
な
い
。

し
か
し
、
赤
字
を
減
ら
し
て
か
ら

の
改
築
が
最
善
だ
と
思
う｣
と
、

答
弁
は
意
味
不
明
で
す
。 

 

平
良
木
議
員
が｢

矛
盾
し
て
い

る
の
で
は
な
い
か｣

と
た
だ
し
て

も
、｢

矛
盾
は
そ
ち
ら
の
考
え
。

今
年
度
は
準
備
期
間
だ｣

と
し

て
、
考
え
を
改
め
ま
せ
ん
で
し

た
。 

 橋爪議員は、日頃の出来事を書き

綴った作品をまとめた13冊目のエッ

セー集をこのほど上梓しました。 

 今回は、先頃亡くなったお母さん

との想い出が綴られています。自作

のイラスト入りです。 

 
 

Ｎｏ.８６７       ２０２５年４月１３日 
 

連 上野 公悦 ( ) 
絡 橋爪 法一 (吉川区代石) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ 

 津波被害危険地帯に子育て支援施設を建

てるのか、糸魚川総合病院を守れるのかな

どが争点になっている糸魚川市議選が、い

よいよ告示されます。 

 日本共産党の松田のりひこさんは、毎朝

交差点に立ち、行き交うクルマや通行人に

あいさつしながら政策を訴えています。ま

た、市民一人ひとりの暮らしの様子と願い

を丹念に聞き取り、政策に活かす活動を進

めています。 

 糸魚川市では、市長選挙も同時に戦わ

れ、市議選と同様の点が争点になっていま

す。その一つが、前市長が推し進めてきた

｢子育て支援施設｣の建設です。この施設は膨大な予算がつぎ込まれ

る計画であるほか、建設予定地が海岸に近い津波浸水危険地域であ

ることから、｢危険なところに子どもの施設をつくるのか｣が問われ

ています。 

 また、市民の命と健康を守る砦になっているにもかかわらず、膨

大な赤字になっている厚生連糸魚川総合病院をどう守るのかも争点

です。この点では、｢県が進める地域医療構想こそ、糸魚川総合病院

をつぶす元凶の計画だ｣と毅然とした姿勢を示している日本共産党の

松田のりひこさんに期待が集まっています。 

 そのほか、松田さんは学校給食費の無料化などの子育て支援政策

でも期待されています。 

 糸魚川市にお知り合いがいらっしゃる方、ぜひ｢松

田を頼む｣｢ホントに信頼できる人｣と、たくさんの方

に支持をお願いしてください。 


